

Ops Lilin Lodaya 2024, Polres Ciamis Gelar Rapat Linsek Tingkat Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.KLIKPUBLIK.COM

Dec 20, 2024 - 16:22



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan rapat lintas sektoral tingkat Kabupaten Ciamis kesiapan pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024. Rapat ini berlangsung di Aula Setda Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (19/12/2024).

Rapat Lintas Sektoral ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya serta dihadiri

oleh sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Sementara peserta rapat lintas sektoral ini terdiri dari TNI-Polri dan Instansi terkait Pemerintah serta Elemen Masyarakat di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Operasi Lilin Lodaya Tahun 2024 akan dilaksanakan selama 13 hari. Ini terhitung dari tanggal 21 Desember 2024 sampai dengan tanggal 2 Januari 2025.

"Tujuan operasi yaitu terjaminnya rasa aman masyarakat sebelum, pada saat dan sesudah merayakan natal dan tahun baru dari segala potensi ancaman dan gangguan dalam melaksanakan ibadah, transportasi atau jalur dan wisata. Sehingga terwujudnya situasi dan kondisi kamseltibcarlantas yang aman, lancar dan tertib baik sebelum dan sesudah Natal 2024 dan Tahun baru 2025," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya juga mendirikan pos-pos di wilayah hukum Polres Ciamis. Mulai dari Pos Pengamanan, Pos Pelayanan dan Pos Terpadu.

"Untuk kekuatan personel TNI dan Dinas terkait sebanyak 215 personel dan personel Polres Ciamis sebanyak 310 personel dengan total personil yang terlibat kesiapan Ops Lilin Lodaya 2024 sebanyak 525 personel," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya mengatakan, apresiasi yang sebesar - besarnya terhadap unsur terkait atas telah terlaksananya Pilkada serentak di Kabupaten Ciamis Tahun 2024 dengan aman kondusif. Antisipasi untuk bencana alam saat ini dikarenakan dengan cuaca ekstrim yang mengakibatkan bencana alam tanah longsor dan banjir.

"Terkait dengan persiapan pengamanan Natal dan Tahun baru, mari kita jaga kondusifitas khususnya wilayah Kabupaten Ciamis," kata Pj. Bupati Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.